

B25 Noah Rothe

Tagesordnungspunkt: 6.2. Ordentlich, offen

## Selbstvorstellung

Die Bezirksebene ist mir damals sehr schnell ans Herz gewachsen. Der Austausch und die Zusammenarbeit mit den anderen Kreisverbänden und den Gäst\*innen aus Bundes-, Landes- und Europapolitik ist so wichtig, wenn man nicht nur Kommunalpolitik macht, sondern auch in der Region etwas verändern will.

Ich bin Noah; seit einigen Jahren für Münster im Bezirksrat und studiere Archäologie.

Meine Themen sind Gleichstellung/Queerfeminismus und Kulturpolitik. Außerdem bin ich sehr aktiv zu sozialen Themen von Inklusion/Antidiskriminierung über Jugendbeteiligung bis zu Verteilungsfragen. Ein Steckenpferd von mir, das oft im politischen Diskurs untergeht, ist die Digital- und Netzpolitik.

Neben den inhaltlichen Themen steht in der nächsten Amtszeit der Bezirksratsdelegierten aus Münster auch wieder die Vergabe von Voten für die Landtagswahl an. Dort möchte ich die münsterschen Kandidat\*innen unterstützen und dafür sorgen, dass wir eine Liste von Votenträger\*innen haben, die divers und stabil besetzt ist.

In meiner Zeit im Vorstand des Bezirks war es eine große Aufgabe die verschiedenen Formate des Bezirks zukunftssicher zu machen, weil wir mehr Mitglieder als jemals zu vor hatten und digitale Formate gerade uns als Bezirk, der sich durch ganz NRW zieht, helfen um Gesprächsräume zu öffnen. Mittlerweile ist aber auch klar, dass wir diese Herausforderungen erneut angehen müssen, weil zum Beispiel die Delegation aus Münster mittlerweile auf über 21 Personen gewachsen ist. Hier braucht es dringend Änderungen und ich würde mich da für euch sehr gerne einbringen.

Ich würde mich über eure Stimme freuen, um erneut Münster in Westfalen zu vertreten.

Grüne Grüße

Noah



Alter:  
27

Geschlecht:  
m